
Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Cultura. Aos vinte e nove de junho do ano de
dois mil e vinte e três, às dezenove horas, realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de
Cultura na Secretaria de Cultura do município de Caçapava. Dando abertura, a reunião foi iniciada
com a presença de Krystian e Sibile representando a Secretaria de Cultura. A primeira pauta
tratou-se da Lei Paulo Gustavo com a explicação sobre a divisão de Verbas para Projetos. Foi feita
uma explanação sobre a divisão das verbas destinadas aos projetos contemplados pela Lei Paulo
Gustavo. Sibile apresentou os resultados da consulta pública realizada para analisar as
características do setor cultural do município. Comprometeu-se a divulgar essa pesquisa no grupo
de WhatsApp do audiovisual, uma vez que já havia sido compartilhada no grupo do Conselho de
Cultura. Destacou-se que os editais referentes à Lei Paulo Gustavo ainda não foram redigidos, e os
critérios para a escolha dos projetos serão divulgados posteriormente. Ficou acordado que tanto o
edital quanto o plano de ação da Lei Paulo Gustavo terão ampla divulgação por parte da Secretaria
de Cultura, utilizando-se dos canais oficiais da prefeitura e do envio no grupo de WhatsApp. A
segunda pauta tratou do preenchimento das vagas remanescentes no Conselho de Cultura. Foram
expostas as vagas remanescentes para representação dos segmentos de arte que compõem o
conselho. No momento, os seguintes segmentos estão sem representantes eleitos: teatro (suplente),
arte urbana (titular e suplente), música (suplente), Comunidades Tradicionais ou Cultura Popular
(suplente), literatura (titular e suplente), artes plásticas (suplente) e artesanato (titular e suplente).
Decidiu-se que para o preenchimento dessas vagas, será elaborado um edital específico, desta vez
pelo próprio Conselho, não pela Secretaria de Cultura. O edital seguirá uma organização semelhante
ao edital da primeira eleição. Para isso, será formada uma comissão eleitoral composta pelo
presidente, vice-presidente, secretária e vice-secretária do Conselho de Cultura. Essa comissão
ficará responsável pela validação dos inscritos para a eleição, contagem dos votos e divulgação dos
resultados.A próxima reunião ordinária do Conselho de Cultura ficou marcada para o dia três de
agosto. A reunião estendeu-se até às 21 horas e 30 minutos e foi finalizada com a justificativa das
ausências e a assinatura da lista de presença. Este documento é parte inseparável desta ata e será
arquivado conjuntamente no livro oficial de registro de atas e no arquivo do Conselho de Cultura.
Não restando dúvidas e estando todos de acordo, foi lavrada a ata por mim, Denise Almeida,
Secretária, aprovada pelo Presidente Lucas Vitor e segue assinada por todos os presentes.


